



INFORME DE COMISIÓN

DRA. MARÍA DE LOS ÁNGELES PALMA IRIZARRY
DIRECTORA GENERAL DE VIDA SILVESTRE
P R E S E N T E

NUMERO DE SOLICITUD:

FECHA: 20-02-2020

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:

LUGAR: Uxpanapa, Veracruz

PERIODO: 5-7 de febrero de 2020

a) OBJETO DE LA COMISIÓN

Atender la solicitud de atención de un tapir enfermo por parte Dirección de Desarrollo Rural y Medio Ambiente del H Ayuntamiento Constitucional de Uxpanapa

RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS

Acudimos al municipio de Uxpanapa para entrevistarnos con la Ing. Mireya Hernández Silva, Directora de Desarrollo Rural Sustentable y Medio Ambiente para acordar los detalles del recorrido que se realizaría al día siguiente en el Ejido Los Liberales lugar donde se encontraba el reporte del Tapir enfermo y donde a decir de los habitantes del ejido existe un población de aproximadamente 40 tapires

Al día siguiente a primera hora nos trasladamos al Ejido Los Liberales, al llegar a la comunidad los ejidatarios nos informan que el ejemplar que se encontraba enfermo había escapado del lugar donde lo habían resguardado y no lo habían visto, por lo que decimos realizar un recorrido en busca de ese Tapir o de algún otro para corroborar la presencia de esta especie en la zona.

El recorrido inicio en manantial y continua a lo largo del río que se encuentra en la zona y que es el hábitat del Tapir. En el sitio pudimos encontrar huellas y heces de Tapir sin poder corroborar físicamente la presencia de los ejemplares, pero a pesar de ellos se realizó un recorrido por los lugares donde los habitantes han encontrado a los ejemplares donde pudimos constatar la riqueza biológica de la zona y de los esfuerzos que los ejidatarios realizan para la conservación de los Tapires

Por la tarde tuvimos una reunión con los Ejidatarios donde explicamos los beneficios y la necesidad del establecimiento como UMA, a lo cual los asistentes estuvieron de acuerdo y se explicaron los requisitos para su conformación.

CONCLUSIONES y d) RESULTADOS OBTENIDOS

Atendimos la llamada del municipio de Uxpanapa para atender al Tapir enfermo, una especie en peligro de extinción.

Los ejidatarios quedaron agradecidos con la visita y la atención que nunca había por parte de alguna autoridad ambiental

Compartimos la información necesaria para la creación de UMA para la conservación del Tapir